

XIV Carrera de Atletismo

“Mi Meta es Jesús”
2013



Honor a periodistas en 14 edición de Carrera de Atletismo de Radio cultural.

Honor por su trayectoria a los periodistas, Carlos Morales Chacón, Ricardo Alberto López, Francisco Rubén De León “Pachique” y Constantino Monzón, en la conferencia de prensa de la 14 edición de la carrera de atletismo de Radio Cultural TGN.

La actividad se realizó en el salón mayor de Radio Cultural TGN, contando con la grata presencia en la mesa de honor de su personal administrativo Jeremías Pirir, gerente general; Moisés Tubac, administrador; Misael Obil Vásquez, presidente de la junta directiva; Enmer Abaj, director operativo de la carrera y los homenajeados.

Con alegría los directivos de TGN, entregaron los reconocimientos a los periodistas homenajeados por su ardua labor en prensa y por su servicio social a través de su crónica deportiva. También engalanaron la actividad varios Periodistas y los Patrocinadores.

La información general del evento la brindó Enmer Abaj, quien invitó a todos los atletas a participar en la carrera de atletismo de Radio Cultural TGN 100.5 FM, en su 14 edición “Mi Meta es Jesús” a realizarse el 31 de Agosto de 2013, a las 15 horas con 11 kilómetros de competencia en su recorrido tradicional.

La inscripción tiene un costo de 25 quetzales en las instalaciones de la Radio, ubicada en la 4ta avenida 30-09 de la zona 3, mismo lugar para el banderazo de salida con paso frente al estadio del Trébol, Monumento a la Madre, Anillo Periférico, hospital San Juan de Dios y meta a un costado de la Radio. Se entregará una camiseta y medalla a los primeros 1,000 atletas en inscribirse.

La tabla de premios para la élite masculina y femenina será de 2,000 quetzales, 1500, 1200, 700 y 500. Para la máster masculina 1,200 quetzales 1000 y 600, Finalizó Abaj.

www.radiocultural.com/carrera